

Le président Díaz-Canel évalue l'impact de la tempête tropicale Elsa à Cuba



La réparation des dégâts a commencé dès la proclamation du retour à la normala.

La Havane, 6 juillet, (RHC)- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a évalué les principaux dommages causés sur notre pays par la tempête tropicale Elsa.

Au cours d'une réunion avec l'organe socio-économique du Conseil de la Défense nationale, le président cubain a plaidé pour la réparation rapide des dégâts sur la base de l'expérience développée dans des événements précédents.

Sur son compte Twitter, le président a évoqué des points abordés lors de la réunion.

De Cienfuegos à Guantánamo (la province la plus orientale de l'archipel), «il n'y a pas eu d'effets majeurs. L'Ouest est actuellement touché, mais nous allons nous en remettre», a tweeté Miguel Diaz-Canel.

Les pluies et les vents associés à la tempête ont endommagé certaines cultures. 63 434 consommateurs ont été privés d'électricité dans les provinces de Granma, Sancti Spiritus, Cienfuegos et Matanzas.

D'après un reportage diffusé par la télévision nationale, les retenues d'eau du pays devraient atteindre 66% de leur capacité.

Le Premier ministre de la République, Manuel Marrero, a de son côté qualifié de positif le travail réalisé ces dernières heures pour faire face à la tempête tropicale et il a insisté sur l'adoption des mesures de prévention et de contrôle du Covid-19 avec le même élan qui a marqué le travail pour réduire les effets de la tempête.

Elsa est entrée lundi après-midi par le sud de Matanzas et elle est sortie à la mer par un point entre Mayabeque et La Havane.

Dans le cadre de la réunion, le directeur national d'épidémiologie au ministère de la Santé, le Dr. Francisco Duran, a rappelé que ce mois-ci, Cuba a enregistré 10 mille 302 nouveaux cas de Covid-19.

Ces 15 derniers jours, l'incidence la plus élevée de la maladie se situe dans les provinces de Matanzas, Mayabeque (toutes deux à l'ouest du pays), Camagüey, Ciego de Avila, Sancti Spiritus (centre) et Santiago de Cuba (est).

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263000-le-president-diaz-canel-evalue-limpact-de-la-tempete-tropicale-elsa-a-cuba>



Radio Habana Cuba